



El Consejo de Gobierno ha conocido hoy la propuesta de adjudicación de los trabajos, con una inversión de 6,4 millones y un plazo de ejecución de 12 meses

La Comunidad de Madrid iniciará en febrero las obras de mejora de la accesibilidad en la estación de Metro de Ventilla con cuatro nuevos ascensores

- Beneficiará a los más de 10.000 usuarios que utilizan a diario esta infraestructura de la Línea 9 del suburbano
- El sistema elegido conecta directamente la calle con el andén, lo que facilita los desplazamientos de los viajeros
- Se suman a otros 15 elevadores que se están instalando en Tetuán, Puente de Vallecas o Carabanchel

28 de enero de 2026.- La Comunidad de Madrid iniciará en febrero las obras para mejorar la accesibilidad de la estación de Metro de Ventilla (Línea 9), con la instalación de cuatro nuevos ascensores que conectarán directamente la calle con los andenes. La iniciativa beneficiará a sus más de 10.000 usuarios diarios y atiende a la petición de los vecinos y asociaciones de la zona.

El Consejo de Gobierno, en su reunión de hoy, ha conocido la propuesta de adjudicación de estos trabajos, con un plazo de ejecución de 12 meses, y una inversión que supera los 6,4 millones de euros. De esta forma, Ventilla se incorporará en los próximos días al resto de infraestructuras de la compañía metropolitana que se encuentran actualmente en pleno proceso de renovación.

Los elevadores que conectan calle y andén facilitan el tránsito de viajeros por la red de Metro, acortando el tiempo de desplazamiento al evitar su paso por los vestíbulos y otras zonas de acceso a la vía. Este sistema, ya presente en algunas estaciones, se está instalando en Tetuán, Puente de Vallecas, Ciudad Lineal, Carabanchel, Canillejas y Campamento. En total, el Ejecutivo autonómico destinará más de 25,6 millones para sumar 19 nuevos ascensores.

Además, también están en marcha los trabajos para dotar de escaleras mecánicas a Prosperidad, Estrella y San Blas, con una inversión de más de 3,5 millones, y las obras de modernización y accesibilidad de Ventas, Avenida de América, Santiago Bernabéu y Duque de Pastrana. A través de estas iniciativas, la compañía metropolitana continúa reforzando su posicionamiento como uno de los mejores suburbanos del mundo en esta materia, con el 70% de sus estaciones completamente accesibles. Actualmente la red de Metro cuenta con 571 elevadores y 1.709 escaleras mecánicas.